

連携による まちづくりのための 協定を締結

市では、民間企業などと相互に連携・協力することにより、それぞれ持つ資源やノウハウを活用し、地域の課題解決に結びつけるため、さまざまな分野において連携協定を締結し、協働の取組を推進しています。

令和5年11月、新たに2社と協定締結しましたのでお知らせします。

株式会社茨城ロボッツ・スポーツエンターテインメント



11月2日、バスケットボール男子Bリーグ1部の茨城ロボッツと地域振興、市内の子供たちの健全な育成を図ることなどを目的として「フレンドリータウン協定」を締結しました。

(株)茨城ロボッツ・スポーツエンターテインメントの西村大介社長は、「今季は勝負の年。平均観客数4,000人を達成し、新設される新B1リーグに入るためにも協力いただきたい」と抱負を述べました。

今後は、お互いに連携・協力し合い、様々な相乗効果が生み出されることに期待し、茨城ロボッツが新B1リーグに参入できるよう市としても可能な限り協力・応援していきます。



▲(左から)茨城県バスケットボール協会 岡田祐昭会長、株式会社茨城ロボッツスポーツエンターテインメント 西村大介代表取締役社長

令和6年4月20日、「常陸大宮市の日」開催予定！

常陸大宮市に在住、通学、通勤している方を対象に特別価格で試合へ招待する「常陸大宮市の日」を開催予定です。チケット販売情報など詳細が決まりましたら、市ホームページやお知らせ版でお知らせします。客席とコートが近く、選手たちの熱気や迫力が感じられるプロバスケットボールをこの機会に体験してみませんか？

【開催日時】

令和6年4月20日 15:05 試合開始予定

【場所】

アダストリアみとアリーナ

【対戦相手】

千葉ジェッツふなばし



▲茨城ロボッツ
ホームページ

株式会社モンベル

mont-bell

11月17日、株式会社モンベルと自然体験の促進による「環境保全意識の醸成」や「健康増進」をはじめ、「農林水産業の活性化に関すること」など7項目のミッションを掲げた包括連携協定を締結しました。

株式会社モンベルとは、これまでもモンベルクラブ会員誌で本市の取組を紹介するなどの連携した取り組みを行ってきました。今後は更なる相互連携を図り、御前山ダムを中心としたアウトドア体験の実施など、幅広い分野で連携協力に取り組み、地域活性化や市民生活の豊かさの向上を推進します。



▲(右)株式会社モンベル 辰野勇代表取締役会長